

Se suma sector estudiantil mexicano a protestas por alza de precio de la gasolina



C. México, 8 ene (RHC) Colectivos estudiantiles de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional y la Universidad Autónoma Metropolitana, anunciaron que realizarán este domingo una protesta en la capital del país contra el alza a las gasolinas.

La manifestación se efectuará frente al Palacio Nacional, ubicado en el centro histórico de Ciudad de México, informaron integrantes de la Red Nacional en Defensa de la Educación Superior.

Los estudiantes se manifestarán en contra de posibles aumentos a los precios de los productos de la canasta básica y del costo del transporte público, mientras organizaciones sindicales independientes se reunirán este lunes, de manera extraordinaria, para definir su posición y acciones frente al llamado gasolinazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117757-se-suma-sector-estudiantil-mexicano-a-protestas-por-alza-de-precio-de-la-gasolina>



Radio Habana Cuba